

## Rapport moral AG 2023

Vous avez signés la feuille d'émargement posé sur cette table afin de valider votre présence aujourd'hui. Certains sont absents ce soir mais représentés par pouvoir. D'autres licenciés ont pris la décision d'arrêter la pétanque pour différentes raisons ou de quitter notre club pour aller exercer leurs talents sous de meilleurs cieux, nous leurs souhaitons bonne continuation ... quelques personnes désirant intégrer LJL sont présents également ce soir, merci d'avoir fait le déplacement. Le bureau statuera sur vos demandes de licences en se réunissant en fin d'assemblée. Suivant l'article 7 des statuts, l'admission d'un membre est soumise à une délibération positive du bureau, elle peut être refusée à la suite d'une décision discrétionnaire du conseil d'administration.

Je vais demander à Valérie, comme l'an dernier, de jouer à la photographe attitrée du club pour la réunion d'aujourd'hui... merci d'avance pour ses clichés...

Vous êtes 35 membres présents ou représentés. Le quorum des 2/3 est atteint notre assemblée peut se déroulée correctement. Je vous demanderai comme chaque année de ne pas m'interrompre au cours de ce rapport et de garder toutes vos questions ou interventions à la fin de mon laïus qui ne devrait pas s'éterniser, vous voyez j'essaye de faire des efforts au fil des ans.. . Merci d'avance ....

- Pour les nouveaux adhérents (et les anciens), les statuts et le règlement du club sont disponibles sur notre site internet où vous pourrez les lire et les télécharger.
- je vous remettrai à tous, d'ici quelques jours une feuille avec toutes les coordonnées des licenciés afin de pouvoir vous contacter pour les différents concours de l'année ; merci de la garder, elle facilitera vos échanges interne club.. Je précise de nouveau que c'est à vous de vous organiser pour ces concours, à faire vos équipes puis à m'en parler afin que je le note sur le site à la page « participations aux concours » ainsi les autres licenciés peuvent connaître les joueurs occupés et définir ceux potentiellement disponibles. Même principe pour vos résultats sur les concours, merci de me les donner avec vos photos afin que je puisse tout noter sur notre site mais également suivre vos performances pour le challenge ufolep87 ( je tiens un fichier chaque saison où je répertorie vos résultats et points acquis et vérifie ceux-ci avec ceux que me donne Stéphane.. ) donc c'est important pour moi d'être informée pour corriger d'éventuelles erreurs merci de faire le nécessaire de votre coté.. car je ne suis pas et ne serais pas présente sur toutes les compétitions...

Ceci étant dit je passe maintenant au récapitulatif de la saison ; celle-ci s'est déroulée normalement.

Nous avons commencé par l'organisation d'un premier loto mi janvier à la salle de Landouge ; il a affiché complet encore une fois et le trésorier vous a fait part des recettes qui nous confortent dans notre choix de poursuivre ce genre de manifestation 2 fois par an.

Nous proposons donc un 2em loto le dimanche 19 novembre. Puis de nouveau en 2024 sur les mêmes périodes, la salle de Landouge est déjà réservée. Evidement à chaque fois, nous aurons besoin d'une dizaine de bénévoles pour assurer l'organisation complète de ces lotos (de l'installation le matin jusqu'au rangement du soir) ainsi que des pâtisseries ou pâtisseries.

En fin de cette assemblée, vous pourrez d'or et déjà me donner vos candidatures pour les différents postes. Les feuilles d'inscriptions sont à votre disposition sur cette table.

Pour ce qui concerne les concours de l'année, ceux-ci ont pu se dérouler normalement tout au long de la saison. Notre club a toujours été représenté sur chaque concours du calendrier, félicitations à tous pour votre implication. Nos résultats ont été variables mais dans l'ensemble nous avons toujours pu nous retrouver dans les têtes de classements. Par manque de temps je ne vais pas citer tous les résultats de chaque concours que vous pouvez retrouver sur le site du club, mais quelques uns qui méritent d'être connus, entre autres :

- Le 02 octobre 52 doublettes à Panazol LAURENT / FRED remportent le concours C
- Le 15 octobre 54 doublettes au boulodrome (club de Nexon) KARIM / YOHAN s'inclinent en ½ final du A
- Sur notre concours du 29 octobre 64 doublettes au boulodrome, 3 équipes du club ont honorées nos couleurs : LOIC / JEAN PIERRE finalistes dans le A ; THIERRY / JOHAN ont gagnés le B ; et CHRISTOPHE / ERIC finalistes dans le C
- Notre concours de Noël remporte toujours un vif succès en affichant complet chaque année, 68 doublettes avec les joueurs de Haute Vienne mais également de Corrèze ou de Dordogne... et ceci cette année, malgré la finale de foot pour laquelle nous avons installé une télévision qui nous procurait des moments conviviaux « footifs » entre les parties de pétanque... encore un bel après midi convivial comme nous les aimons chez LJL...votre présidente responsable de la table de marque a bien eu du mérite ce jour là avec son extinction de voix, mais remercie chaleureusement Stéphane Vassal qui l'a soutenue de son mieux au micro ! sur ce concours une équipe du club composée d'ISABELLE et de LAURENT, se distingue un peu plus que les autres en terminant à la 4eme place... mais nos autres équipes n'ont pas démeritées non plus...
- Le 14 janvier 46 triplettes à St Yrieix KARIM remporte le concours avec Djamel et Dominique de Panazol et Bosmie
- Le 12 mars, 3 de nos joueurs se distinguent sur le concours de 56 doublettes à Panazol SYLVAIN, qui jouait avec Antoine licencié à panaloisirs, remporte le concours à la pièce face à une équipe homogène de LJL THEO et LOIC
- Le 18 mars 51 triplettes à St Yrieix celle de THIERRY / JEAN MICHEL/ ROLAND remporte le concours C
- Le 25 mars 41 doublettes à Bosmie LOIC remporte le concours B avec Martial de la boule Arédiennne
- Le 08 avril 52 doublettes à Panazol KARIM et JOHAN s'inclinent en ½ finale du concours A
- Le 16 avril 32 triplettes à St Yrieix celle de LOIC / LAURENT / JEAN MICHEL remporte le concours A
- Le 30 avril 74 doublettes à Landouge, KARIM et JOHAN s'inclinent en ½ finale du concours A
- Le 25 juin 34 doublettes à St Yrieix / Arfeuille LOIC qui jouait avec Cédric de la boule arédiennne remporte le concours B
- Le 16 juillet 54 doublettes à St Yrieix / Arfeuille LOIC ET THEO remporte le concours B

- Le 02 aout 42 doublettes au semi nocturne de panazol et un temps « de saison toussaint » DAVID et LAURENT remportent le concours
- Et enfin le dernier concours de la saison ce 26 aout 28 doublettes à Bosmie LOIC remporte le concours avec Martial de la boule arédiennne..

Je crois que nous pouvons féliciter chaleureusement ces quelques joueurs du club qui se sont illustrés sur ces différents concours et je peux vous annoncer maintenant que LOIC se distingue particulièrement cette saison... il termine 1<sup>er</sup> au classement général sur 415 licenciés ufolep, il remporte également la première place du podium sur le classement des joueurs simple ufolep et bien évidemment prend la tête des joueurs au sein du club. Nous ne pouvons que le féliciter et l'applaudir bien fort...

**Isabelle** prend la 2eme place du classement « féminines vétérans » félicitations madame  
Tous les 2 seront donc récompensés le 1<sup>er</sup> octobre par l'UFOLEP

**Sylvain** se classe 2eme au sein du club, 17em au général

**Théo** le talonne à la 3eme place du club (1 seul petit point d'écart) et 21<sup>e</sup> du général ;

**Laurent** a réalisé un beau parcours cette année et termine 4eme chez ljl...

Et **Karim** le talonne à la 5em place

Quant aux autres vous n'avez pas démerités... je tiens à tous vous féliciter pour votre participation saisonnière puisque notre club se classe de nouveau 1<sup>er</sup> et remporte la coupe du challenge pour la 4eme année consécutive...

**Je demande maintenant à LOIC / SYLVAIN et THEO de venir me rejoindre afin que je leurs remette la récompense offerte par le club pour leur classement 2023 ....**

Félicitations à ces 3 joueurs qui font honneur à nos couleurs.. On les applaudit bien fort...

Je vais maintenant parler des championnats pour lesquels vous trouverez les détails, résultats et photos sur le site internet encore pendant quelques jours.

- Championnat régional du 23 avril à Brive où toutes les catégories étaient représentées : LJL concourrait avec 4 équipes triplettes vétérans, 2 équipes triplettes double appartenance, ( pour les néophytes cela signifie avoir les 2 licences) , pas de représentants malheureusement cette année en triplette simple ufolep , 2 doublettes mixtes et 2 doublettes féminines  
Seules nos équipes vétérans ont défendu haut et fort nos couleurs... une s'est inclinée en ¼ de finale, la 2eme en ½ finale et la dernière LAURENT / JEAN MICHEL / ROLAND perd face à la très belle équipe de panazol ; elle est donc devenue vice championne régionale et s'est sélectionnée pour jouer sur le championnat de France de Couëron début juillet.... on les applaudit bien fort
- Championnat départemental du 14 Mai au boudrome de Limoges organisé par panaloisirs, en catégories DM 7 équipes représentaient le club et en TVET 4 équipes  
2 équipes vétérans se sont qualifiées pour le championnat de France de Couëron en se faulant jusqu'en ½ finale félicitations aux 3 frères OLIVIER/ PASCAL et ERIC ainsi qu'à BERNARD/ HUBERT/ RICHARD

- Dernier championnat le 28 mai à St Yrieix où plusieurs joueurs représentaient encore une fois le club  
1 équipe féminine en TSU composée de BERNADETTE / ELVINA/ VALERIE qui n'ont pas démeritées mais face aux équipes masculines la tâche n'était pas simple bravo mesdames pour votre implication ; 4 équipes en TDA et 2 équipes en DF  
1 seule équipe DF se faufila jusqu'en ½ finale et se qualifie pour le France félicitations à ODILE ET LAURENCE (moi-même lol)
- Championnat de France à Couëron : ce fut un très beau weekend avec plus de 1000 joueurs sur les terrains repartis sur 2 sites différents...accueil au top, restauration sympathique, variée, régionale ( sardinade et huitres, Muscadet ) ou habituelle ( sandwiches divers) ainsi que frites belges ! belle organisation... malgré quelques soucis de sono ... un regret malgré tout pour les doublettes féminines parquées sur des terrains dignes des " tranchées de la guerre 14/18"  
\* la doublette féminine n'a du coup fait aucun résultat.. Difficultés des terrains et pénalités injustifiées en sortie de poule on eu raison du moral des joueuses...  
\* les 3 équipes vétérans ne sont pas sorties de poules mais ont malgré tout eu des résultats très honorables dans le concours B nommé " coupe de France"

- l'équipe de PASCAL / OLIVIER / ERIC s'incline en 16e de finale  
- l'équipe de LAURENT / JEAN MICHEL / ROLAND perd en 8eme au tour de qualification  
- et enfin l'équipe HUBERT / RICHARD / BERNARD s'incline en 1/2 finale le dimanche matin face à une très belle équipe du Loiret....

**félicitations** messieurs pour votre beau parcours et surtout à Hubert, notre doyen au club, âgé de 81 ans et qui participait pour la 1ere fois de son existence à un championnat de France

Vous trouverez également sur le site du club quelques photos souvenirs de ces 2 jours où nous étions 20 du club en déplacement ! (joueurs et supporters venus en nombre !) mais également quelques photos du séjour des 8 "retraités" qui occupaient le gîte la semaine précédant l'évènement et qui en ont profité pour visiter la région. Le gîte était situé du côté d'Héric ( 35 kms au Nord du site de Couëron) sympathique, en pleine campagne suffisamment grand pour accueillir tout ce petit monde... un endroit accueillant... nous y avons passé quelques jours agréables, des soirées animées et des apéros plus que cordiaux! Nous tenons à remercier chaleureusement DOMINIQUE qui a admirablement tenu le rôle de cuisinier en chef, il nous a concocté des repas savoureux ! Merci également LUCIE et NELLY toujours au premier plan pour donner un coup de main au chef de cuisine ! et à tous les participants pour ces quelques jours en communauté qui mettent du baume au cœur et reflètent bien l'esprit de notre petit club !

Que de beaux souvenirs sur ce championnat de France et rendez-vous pour celui de 2024 qui aura lieu début juillet en Limousin à St Yrieix...il n'y aura donc pas de gîte à réserver mais nous trouverons de quoi nous réunir par exemple pour un ou des repas car c'est l'élément essentiel à la vie de notre club et au moral de nos joueurs sur ces compétitions !

Et puis n'oublions pas notre « journée de l'amitié » du 29 juillet au boulodrome de Liimoges, au cours de laquelle nous recevions dès 10 heures le club de Panaloisirs et 2 clubs corréziens amis, la Rivière de Mansac de notre copain Sébastien et le club du Pescher . La météo capricieuse du matin n'a pas entaché le moral des troupes ... le programme avait été

concocté de manière à ce que les 4 clubs se rencontrent au cours de la journée sans oublier la pause de midi pour 80 convives avec un repas concocté par Mr Coussy traiteur à Bujaleuf... et la délicieuse cuisse de veau cuite à la broche dès 7h le matin... agrémenté par la musique de notre dj personnel j'ai nommé Mr Jean Luc.. L'ambiance était au top ! La reprise des rencontres, la séance de tir de précision pour voir finalement la victoire du club de Sébastien pour cette année... (Vous pouvez retrouver détails et photos sur le site du club) Merci à tous pour votre belle participation et surtout pour l'ambiance amicale et surchauffée de la journée ... c'est un genre d'évènements à renouveler le plus régulièrement possible ... C'est aussi cela la pétanque : l'AMITIÉ entre les joueurs, et peu importe leur niveau de jeu

La nouvelle saison va commencer avec un premier concours doublettes à Panazol à la ferme du bois des biches le Samedi 24 septembre puis ce sera l'interclubs le DIMANCHE 01 OCTOBRE dont nous avons la charge au boulodrome de Limoges. Nous finaliserons tout à l'heure nos inscriptions mais également les bénévoles du jour, il en faudra au moins une dizaine sinon plus car je précise que cette compétition se déroule toute la journée, que nous proposons un repas (ce sera encore Mr Coussy notre traiteur habituel qui va nous concocter son cochon à la broche tant apprécié de tous) et que nous aurons la veille besoin de monde pour tout installer.... Puis le soir pour tout ranger... Une ou deux équipes du club soit douze licenciés pourront jouer à cette occasion.

La fiche d'inscription est à votre disposition sur cette table pour nous proposer votre aide sur le poste de votre choix... ou vos propositions d'équipes.

Sur le calendrier il y a 6 concours + l'interclubs prévus avant la fin de l'année.. N'hésitez pas à y participer et prendre de l'avance sur vos quotas de jeux pour les championnats 2024... Et je rappelle qu'entre autres notre club a programmé un concours au boulodrome le DIMANCHE 22 OCTOBRE et celui de Noel du DIMANCHE 17 DECEMBRE, tous les 2 en doublettes et 4 parties.

Tout est indiqué sur le site à la page AGENDA ; et sur vos calendriers de l'an dernier.

\* vous pouvez retrouver sur le site tout au long de l'année le détail de tous les résultats des licenciés concours par concours sur notre site à la page « participations concours et résultats des licenciés »

\* Les championnats départementaux 2024 ne sont pas encore fixés ni en dates ni en lieux

\* Les demandes de concours pour 2024 sont à l'ordre du jour. Je viens de remplir la feuille de prévisions. Voici ce que nous envisageons pour l'année à venir en nous basant sur les précédentes ; nos concours se déroulant au boulodrome de Limoges, le site est splendide, et très bien agencé pour l'organisation de nos évènements. Merci de nous donner vos avis à la fin de l'AG tant sur les dates prévues que sur le lieu. Et les choses à améliorer...

Nous préférons organiser nos concours les dimanches ( surtout que le boulodrome est souvent pris par les CDC les samedis ou la lyonnaise) et en 4 parties ce qui permet aux bénévoles de ne pas finir trop tard....

- Un concours de début d'année le DIMANCHE 19 FEVRIER

- Un autre le DIMANCHE 20 OCTOBRE

- Le concours de Noël habituel le DIMANCHE 15 (ou le SAMEDI 21 DECEMBRE ( à définir ensemble et suivant l'utilisation du boulodrome et la date du concours fédé du club de Condat )

- nous ne souhaitons pas organiser de gros évènements pour la nouvelle saison ... demandant trop d'énergie...

2 lotos sont également prévus pour 2024 à la salle des fêtes de Landouge

Le DIMANCHE 21 JANVIER et le DIMANCHE 17 NOVEMBRE

Et puis pour clôturer la saison, ou débiter la nouvelle, vous le définissez comme vous le voulez, pour également remercier tous les bénévoles de l'année ainsi que tous les joueurs pour leur participation et leurs résultats, nous vous proposons un repas ce DIMANCHE 17 SEPTEMBRE chez TITI à THOURON ; ce repas vous est proposé au prix de 20€ mais le club prend en charge 10€ à chaque repas pour tous les licenciés de la saison passée... et offre le 1<sup>er</sup> apéro. Le repas est également ouvert aux conjoints ou aux futurs licenciés au prix normal de 20 €. J'ai à l'heure actuelle 15 inscriptions... c'est le dernier moment pour finaliser vos réservations... la feuille est disponible sur cette table ainsi que le menu, et le trésorier prend vos règlements ce soir. Le rdv dimanche est fixé à 11H30 chez Titi, le repas pourra être prolongé soit par une partie de pétanque sur les terrains de Thouron, soit par une visite au centre Bouddhiste de Rancon ou alors un ap midi à St pardoux si la météo le permet.. Nous pouvons en débattre ce soir si vous le désirez...

Pour ce qui concerne la tenue de club les commandes se feront 1 seule fois, en janvier et comme d'habitude nous ferons donc une réunion en fin d'année pour voir tout cela en détails.

Le nouveau site internet pour le club et la page facebook sont tenus à jour le plus régulièrement possible mais j'ai aussi besoin de vous alors n'hésitez pas à participer à la vie de ces 2 moyens de communications en me donnant vos informations ou vos photos !

Le Vérificateur aux comptes pour cette année était notre ami THIERRY DANDRIEUX  
Mr DAVID JARRY se propose pour la nouvelle saison. Qui est contre ?

Je vous demande maintenant de passer à l'approbation de ce rapport annuel ; par vote à main levée ; qui est contre ?

J'en ai terminé avec le rapport moral et les activités du club, je vais laisser la parole s'il le désire, à Mr Jean Marie Guiraudou représentant la commission UFLEP pétanque. Nous ouvrirons ensuite les débats concernant la vie du club, vos questions et vos propositions pour l'année à venir.

Il y aura une courte réunion des membres du conseil d'administration pour statuer sur les nouvelles demandes de licences, et nous clôturerons cette assemblée autour du verre de l'amitié ; le club offre la sangria (améliorée par Jean Luc), toutes les autres boissons sont au prix habituel de 1€.

Merci de votre attention ;